

LE SANG DU FILS DE DIEU

II

PAROLES DE JÉSUS.

DANS le récit de la Cène, saint Mathieu s'exprime en ces termes, au sujet du Précieux Sang :

Prenant le calice, Jésus rendit grâces et le leur donna (à ses disciples), disant : Buvez-en tous, ceci est mon Sang, le Sang de la nouvelle alliance, qui sera répandu pour tous, en rémission des péchés.

Ces paroles solennnelles du Bon Maître nous révèlent et nous signalent trois grands mystères du Précieux Sang.

1o LE SANG DE LA NOUVELLE ALLIANCE.— La nouvelle alliance de Dieu avec les hommes n'est pas avec un seul peuple, ni pour un temps, comme l'ancienne ; elle est avec tous les peuples, pour toujours : pour le temps, pour l'éternité : elle est faite et conclue au prix du Sang du Rédempteur ; elle est cimentée et scellée à jamais par ce Sang adorable. Jésus nous le déclare, quand, nous montrant son Sang eucharistique, le Sang qu'il va verser, il nous dit : " *Ceci est mon Sang, le Sang de la nouvelle alliance.* "

2o LA DONATION : elle est exprimée par ces mots : *Il le leur donna.* La donation est pour tous et à tous, comme l'Eucharistie même, dont le Sang forme partie essentielle. Il est donné en breuvage, breuvage céleste, divin, nécessaire à tous, nécessaire à la vie de l'âme, même sous peine de mort et de perdition, suivant ces autres paroles : " *Qui boit mon Sang a la vie éternelle et je le ressusciterai au dernier jour.... si vous ne burez le Sang du Fils de l'homme, vous n'aurez pas la vie en vous.* "

Ainsi ces mots "*Burez-en tous*" ne sont pas seulement une invitation, un conseil : ils sont un précepte fondamental de l'Évangile. Ce précepte est rempli par les fidèles communiant sous une seule espèce, aussi bien que par le prêtre pre-